山口地区でハスま地域活性化への取り組み

8月6日、山口地区でハスまつりが行われました。山口地区では、地域活性化のため昨年度から地区内に3カ所のハス池が整備されており、新潟県などでハスの視察研修なども行ってきました。当日は安楽院向かいの約20~のハス池を会場に、山口地区のかたや町内外で地域づくりに取り組むかたなど約30人が参加。きれいに咲き誇ったハスを鑑賞したあとは、葉を器にした「象鼻杯」でお酒を楽しんだりしていました。



8月17日、あゆーむで西六郷少年少女合唱団コンサートが行われました。西六郷少年少女合唱団は、50年以上の歴史があり全国コンクールでの数々の入賞や、NHKみんなのうたなどでもおなじみの合唱団です。当日は、町少年少女合唱団との合同演奏も実現し、訪れたかたは、その澄んだきれいな歌声に聞き入っていました。コンサートは、全国各地に合唱のすばらしさを広める活動の一環として実現しました。

「RO*KU」ふれあいキャンプ2011

8月11日、旧中山小学校跡地で、特別養護老人ホーム「マイスカイ中山」の増改築工事安全祈願祭が行われました。運営母体となる社会福祉法人そうめい会や町、施工業者など関係者約30人が参加。そうめい会の齋藤惠理事長は「施設名のとおり、すばらしい土地に施設を設置することができ、中山地区の皆さんに感謝します」と話していました。今後工事が開始され、平成24年4月のオープンを目指します。



鷹山小学校を宿泊会場として、8月5日から7日の2泊3日で行われたRO*KU ふれあいキャンプ。しらたかサイエンスクラブと鷹山地区公民館とのコラボ事業として行われました。幼児から中学生まで33人が参加し、魚のつかみ取りやキャンプファイヤー、天体観測など、大自然と向き合った熱い夏。数々の発見と出会い、そして別れでは涙を流す場面もありましたが、最後は力強い笑顔を見せてくれました。

田勢康弘講演会 8月22日 *震災復興で東北から日本を変える*被災地では一日も早い復興に向けた努力が行われているなか、政局は新しい首相選びに躍起になっている…。 中暦では初披露となる出勢の「弟子」野田佳彦氏のエ党ソードなどを話されました。 さん自身の歌に続き、松下政経さん自身の歌に続き、親交のさん自身の歌に続き、親交のさん自身の歌に続き、親交のさん自身の歌に続き、親交のさん自身の歌に続き、親交のさんとして「山形・白鷹おらだのよるさと」を歌うサプライズも。 そうづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を愛ちづくりも、自分の地域を受けることから、みんなでがんばっていこうよ!」というメッ



広報しらたか 2011.9.12